

Le Planning Familial de la Haute Garonne ferme ses portes ...définitivement ?

La situation financière du Planning Familial de la Haute Garonne est très préoccupante puisque le risque de fermeture est pour la fin du mois de février. Aujourd'hui face à l'urgence et suite au manque de réaction de la part des financeurs, la décision a été prise de fermer les portes du Planning Familial 31 pour une durée indéterminée afin de se consacrer pleinement à la lutte contre sa fermeture définitive.

le Planning Familial 31 est une association féministe, militante qui, depuis 1974, lutte pour l'accès à la contraception et à l'avortement. C'est un mouvement d'éducation populaire qui :

- combat les inégalités sociales, les oppressions
- lutte pour que soit reconnu le droit fondamental de disposer librement de son corps
- lutte pour le droit à une éducation sexuelle
- lutte contre l'oppression spécifique des femmes, contre toutes formes de discrimination et de violences, notamment sexuelles.

Le Planning Familial se mobilise pour que l'accès aux droits et aux soins en matière de sexualité soit respecté pour toutes et tous, sans discrimination, dans une approche globale et positive de toute personne, quels que soient son origine, son âge, son orientation sexuelle, sa classe sociale, ses revenus, son lieu d'habitation...

Concrètement, le Planning Familial 31 fonctionne avec seulement trois salariées pour la 4^{ème} ville de France et tout le département de la Haute-Garonne dans un local de 45 m² et assure des permanences anonymes et gratuites tous les après-midis du lundi au vendredi, anime des groupes de paroles pour des femmes ayant vécu des viols, assure des animations collectives en milieu scolaire et toute autre structure, accompagne les personnes pour l'accès à l'IVG (mineures, personnes qui ne sont plus dans les délais en France, etc.), organise des débats, des tables d'informations, etc.

Le Planning Familial 31 a besoin de moyens réels pour mener à bien ses actions.

L'association a dû faire face à des frais exceptionnels de justice ce qui a accéléré le risque de fermeture : le Planning Familial 31 souffre d'un déficit structurel de plusieurs milliers d'euros chaque année et les financements ne permettent pas la viabilité de la structure. Jusqu'à présent les rencontres avec les partenaires financiers n'ont apporté aucune solution qui pourrait éviter la fermeture du Planning Familial 31 à la fin du mois de février. Devant le manque de réponse de leur part, décision a été prise de fermer les portes du Planning Familial 31 pour une durée indéterminée.

Si vous désirez soutenir le Planning Familial 31, vous pouvez :

- **Envoyer une lettre de soutien pour notre association à nos financeurs (cf lettre type et contacts en pièce-jointe)**
- **Signer la pétition en ligne**
- **Relayer les informations relatives à la mobilisation contre la fermeture du Planning Familial 31**

**Nous vous invitons également à une réunion d'information publique
le vendredi 30 janvier à 19h00 à La Chapelle
(36 rue Danièle Casanova à Toulouse).**

Plus d'informations sur notre site internet : <http://haute-garonne.planning-familial.org/>